
Die BfM-Fraktion erkundigt sich nach dem aktuellen Stand der 

Windkraftanlagenplanung in der Zone Meckenheim/Rheinbach. 
Gibt es Überlegungen der Verwaltung oder von Investoren, außerhalb der oben 

genannten Zone Windkraftanlagen in Meckenheim zu bauen? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Die Investoren haben einen alten Antrag zurückgezogen und einen neuen beim 
Umweltamt des Rhein-Sieg Kreises eingereicht. Laut Auskunft des Umweltamtes 

liegen derzeit noch nicht alle aktuellen Unterlagen zur Prüfung des Anliegens vor. 
Das Thema wird sodann im Stadtentwicklungsausschuss erneut präsentiert. 
Andere Flächen werden momentan nicht thematisiert. 


